

あたりまえだと思っていた日常が一瞬でなくなり
ました。今まで学校に行って授業を受け
ることがあたりまえだと思っていたのにそれ
さえもなくなってしまうました。緊急事態宣
言により三ヶ月間学校に行けなくなりました
そして友達にも会えなくなりました。人は慣
れてくると学校へ行くこと、友達に会うこと
があたりまえだと考えてしまいます。私も同
じです。しかし、それが一瞬にしてなくなつ
たのです。学校へ行くことがあたりまえの私
たち学生にとって学校に行けないということ
は、とても辛いことです。学校へ行く喜びを
知ったからこそ、一日一日の価値を学ぶこと
ができました。社会では飲食店が経営できな
いなど、多くのお店が閉店しています。たく
さんの人の日常がうばわれた今の世界は平和
でないと思います。コロナウイルスによ
り、多くの人々が今も亡くなっています。私
がその中でも衝撃を受けたのは志村けんさん
が亡くなってしまったことです。志村さんは

私も父や母、祖母の三世代でも知っているくら
らい有名でとても面白い人のため、シヨック
が大きかったです。たくさんの人が志村さん
に恩返しをしようとして努力していると思いま
この努力を続けていけばいつかたくさんの人
が笑顔で過ごせる日が来ると私は信じていま
す。中学三年生の私に今できることは大切な
友と楽しく過ごし、思い出をつくることだと
思います。そのため私は、何事にも全力で
向き合うようにしています。
今の日本の死亡原因は病気が多くなってい
ますが、自殺や殺害も少ないとは言えませ
命は一つしかなく、これ以上のものはありま
せん。だからこそ、悔いなく人生を終えるべ
きだと私は思います。人生は甘くありません
父や母がいつもいつている言葉です。人生は
すべてが上手くいっても楽しくないと思いま
す。辛いことを乗り越えるから楽しく、充実
した人生になるはずです。自殺などの死亡原
因が減っていけばよりよい世の中になると私

は	思	い	ま	す	。	以	前	は	戦	争	な	ど	で	亡	く	な	る	人	も
多	か	っ	た	と	思	い	ま	す	。	特	に	広	島	、	長	崎	は	ア	メ
リ	カ	か	ら	の	原	爆	で	多	く	の	人	が	亡	く	な	り	、	辛	い
思	い	を	し	た	と	思	い	ま	す	。	だ	か	ら	こ	そ	こ	ん	な	こ
と	が	も	う	二	度	と	お	き	て	ほ	し	く	あ	り	ま	せ	ん	。	そ
の	た	め	に	、	こ	の	原	爆	被	害	の	内	容	を	何	年	、	何	十
年	先	も	伝	え	続	け	て	い	く	こ	と	が	必	要	だ	と	私	は	考
え	て	い	ま	す	。														
	中	学	生	に	で	き	る	こ	と	に	は	限	界	が	あ	り	ま	す	。
だ	か	ら	こ	そ	何	事	に	も	中	学	生	ら	し	く	楽	し	く	明	る
く	過	ご	し	て	い	こ	う	と	考	え	て	い	ま	す	。	こ	れ	か	ら
は	あ	た	り	ま	え	の	こ	と	に	も	感	謝	の	気	持	ち	を	も	つ
て	過	ご	し	て	い	き	た	い	と	思	い	ま	す	。	私	に	と	つ	て
の	平	和	と	は	、	元	気	に	楽	し	く	明	る	く	「	生	き	る	」
と	い	う	こ	と	だ	と	思	い	ま	す	。	生	き	て	い	く	う	え	で
辛	い	こ	と	は	た	く	さ	ん	あ	る	と	思	い	ま	す	。	し	か	し
困	難	か	ら	逃	げ	ず	、	絶	対	に	乗	り	こ	え	よ	う	と	思	い
ま	す	。	そ	し	て	い	つ	か	来	る	楽	し	く	笑	顔	で	い	ら	れ
る	時	間	ま	で	努	力	を	続	け	た	い	と	思	い	ま	す	。	た	く
さ	ん	の	喜	び	を	友	と	わ	か	ち	合	え	る	日	ま	で	。		